6 Piéces

185 m?

Réf. 4841-EHA
1 890 000 €

Aix-en-Provence
Maison a vendre (13100)
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M-OI Aix-en-Provence vous propose a la vente cette ravissante maison
de ville, édifiée dans les années 60 et intégralement rénovée il y a 3ans,
offrant de trés belles prestations et surtout une adresse de premier
choix ! L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les
informations financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon
Office Immobilier avec la référence 3936-NGU (Lien direct sur les
photos)Au coeur du célebre quartier de La Torse, a deux pas des axes
et au calme absolu, cette maison vous séduira avant tout pour la qualité

de son adresse, laquelle est ...

M-0I' Aix-en-Provence offers you for sale this delightful town house, built in the
1960s and completely renovated 3 years ago, offering very good amenities and
above all a first choice address! The address of the property, the virtual tour video
and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier
website with the reference 3936-NGU (Direct link on the photos)in the heart of the
famous La Torse district, a stone's throw from the main roads and in absolute calm, -
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this house will seduce you above all for the quality of its address, which is perfectly
complemented by ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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